



Samstag

12. Oktober 2024

9:00 - 17:30

zh-oberland.heilsarmee.ch

Männertag

Ein Mann nach dem Herzen Gottes werden
– Ist das möglich?

Zürich - Oberland, Apothekerstrasse 10, 8610 Uster

Tagesprogramm:

09.00 Uhr Kaffee und Gipfeli

09.30 Uhr Lobpreis und

1. Referat (Vergebung und Versöhnung - Meine Geschichte Teil 1)

12.00 Uhr Mittagessen

14.00 Uhr **2. Referat** (Den wahren Schatz entdeckt - Meine Geschichte Teil 2)

15.30 Uhr Kaffeepause

16.00 Uhr **3. Referat** (David, ein Mann nach dem Herzen Gottes)

Abschlusszeit

Ort: Apothekerstrasse 10, 8610 Uster im Heilsarmee Gebäude

Kosten:

Die Teilnahme inklusive Mittagessen ist dank eines Sponsorings kostenlos. Wir werden eine Kollekte für die Arbeit von Andreas Lange einziehen: www.medialog.ch

Anmeldung:

Online per QR-Code, über unsere Website oder an unser Korpssekretariat



korps.zuerich-oberland.ch

Tel. 044 940 27 80 (Mittwoch - Freitag)

Über den Referenten:



Andreas Lange, wohnhaft in Weinfeld TG (Schweiz), ist seit August 2004 Moderator bei WunderHeute.TV und in dieser Funktion als einfühlsamer Gesprächspartner bekannt. Anfänglich wurden die Beiträge fürs Internet produziert, zwischenzeitlich werden sie auch bei einem TV-Sender ausgestrahlt. Seine Liebe und Leidenschaft für Jesus Christus sind (s)ein Markenzeichen. Zusammen mit seiner Frau Johana leitet er seit Mai 2020 als Pastor die christliche Gemeinde «Iglesia Centro Cristiano Weinfeld». Er ist Mitautor von MännerMutMacher»: Hoffnungsvolle, emotionale Erlebnisse von Männern mit Ecken und Kanten.

„Mir war wichtig, was andere von mir denken. Dafür arbeitete ich hart. Doch heute – nach meiner «göttlichen Herzoperation» - ist mir wichtig, was Jesus über mich denkt.“